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Nestes dois anos à frente da PRECE, o Diretor‑Presidente Antonio Carneiro tem conduzido um
processo de consolidação institucional pautado em inovação e transparência. Nesta
entrevista, ele compartilha os principais resultados alcançados e os próximos passos para
fortalecer ainda mais o engajamento dos participantes.
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ENTREVISTA COM O PRESIDENTE:

2 ANOS DE GESTÃO
CONSOLIDAÇÃO, INOVAÇÃO E ENGAJAMENTO

FD – Presidente Antonio Carneiro, ao completar
dois anos à frente da PRECE, quais conquistas
você destaca nesse período?
Antonio Carneiro – Nestes dois anos de gestão
consolidamos pilares fundamentais para a
perenidade da PRECE. Avançamos
significativamente na implantação do nosso
Planejamento Estratégico 2024–2028,
estruturado com a forte participação e
dedicação dos nossos gestores. Além disso,
obtivemos o Selo de Governança em
Investimentos da ABRAPP. Um selo que entre
300 entidades apenas 10% (30 entidades)
possuem, o que demonstra a sua
complexidade. Resultado direto do nosso
compromisso com a ética, transparência e
responsabilidade na gestão dos recursos
previdenciários. Atingimos, ainda, o recorde
histórico de adesões ao Plano PRECE III, reflexo
de uma campanha proativa, eficaz e da
confiança renovada na Entidade.

FD – A PRECE iniciou o ano de 2025 numa nova
sede. Qual impacto da mudança para
colaboradores e participantes?
Antonio Carneiro – A nova sede representa
mais do que uma mudança física. É um símbolo
da transformação institucional da PRECE e foi
uma das prioridades da minha gestão. Agora
estamos em um espaço mais moderno,
acessível e seguro, com estrutura adequada
para receber nossos participantes e
patrocinadores - atuais e futuros - e garantir um  
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ambiente de trabalho mais produtivo e
acolhedor para nossos colaboradores. Além
disso, de acordo com as estimativas
realizadas, a mudança impactará na redução
de custos em cerca de R$ 400 mil anuais,
considerando a redução dos custos fixos e o
recebimento de aluguel. Tudo isso vem sendo
planejado desde o início da minha gestão
como uma das metas estratégicas e cumpre um
papel relevante na consolidação da nova fase
da Entidade.

FD – Como o Planejamento Estratégico está
influenciando o futuro da PRECE?
Antonio Carneiro – O Planejamento Estratégico
é o nosso mapa. Ele orienta nossas decisões,
define prioridades e sustenta cada iniciativa
implementada. A integração entre as áreas, o
foco em governança, inovação e comunicação
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têm sido diferenciais importantes. O Comitê de
Planejamento Estratégico formado pelos
gerentes e substitutos das áreas possui reuniões
mensais e a evolução pode ser acompanhada
por toda equipe da PRECE através da intranet.
A cada meta atingida, consolidamos a PRECE
como uma Entidade cada vez mais sólida,
transparente e preparada para o futuro.

FD – Qual objetivo da criação da Comissão
Comercial, realizada em dezembro de 2024?
Antonio Carneiro – A captação de novos
Patrocinadores é uma prioridade da minha
gestão. A comissão foi criada para dar corpo
com o objetivo dessa captação, planejando e
executando melhorias internas, realizando
pesquisas de mercado e criando estratégias
para otimizar a atuação do Executivo de
Vendas, responsável pelo relacionamento
externo. Hoje já estamos com nosso book de
vendas e material de divulgação em eventos
prontos. Nosso próximo passo será a
abordagem de empresas do segmento de  
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Saneamento, com a participação no 33º
Congresso Brasileiro de Engenharia Sanitária e
Ambiental (ABES) junto com a nossa
patrocinadora CEDAE.

FD – A PRECE também está atuando para a
adesão de novos participantes das
Patrocinadoras atuais?
Antonio Carneiro – Sim, realizamos em 2024
campanhas específicas voltadas aos
colaboradores da CEDAE e CEDAE SAÚDE
que ainda não haviam aderido ao PRECE III,
explicando com clareza os benefícios e
diferenciais do plano, como a rentabilidade
acima da média de mercado. O resultado
disso foi o recorde histórico de adesões em
2024, o que é uma vitória coletiva e nos motiva
a continuar evoluindo. O crescimento da base
de Participantes reforça a confiança na atual
gestão da PRECE através dos resultados
alcançados.

FD – O que representa receber o Selo de
Governança em Investimentos da ABRAPP?
Antonio Carneiro – Receber esse Selo é o
reconhecimento técnico e ético do trabalho que
temos feito durante os últimos anos. Demonstra
que nossa governança segue os mais altos
padrões do setor, com políticas de
investimentos robustas, processos bem
definidos e uma gestão de riscos consistente,
atendendo em todas as frentes as exigências do
órgão regulador. Isso reafirma nosso
compromisso com a sustentabilidade financeira
e a confiança dos nossos Participantes e
Patrocinadora.

FD – A PRECE iniciou os projetos “Café com
Aposentado” e “Prece com Você”. O que
motivou essas iniciativas e quais os resultados?
Antonio Carneiro – Os dois projetos visam
aproximar a PRECE dos participantes e
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assistidos. O “Café com Aposentado” foi criado
como um momento de ouvir e valorizar nossos
Assistidos. A receptividade foi excepcional, e
já estamos programando os próximos. Já o
“PRECE com Você”, está levando informação e
educação financeira para as bases da
Patrocinadora CEDAE, em todo Rio de Janeiro.
Nessas ações levamos uma atualização sobre
a Entidade, resultados e atendimento presencial
para atualização de cadastro e adesões,
sempre prezando pela transparência. 

FD – Além desses projetos, quais outros
merecem destaque nesse segundo ano de
gestão?
Antonio Carneiro – Atuamos fortemente na
transparência e Governança da PRECE.
Seguimos com as reuniões periódicas com as
ERPAS (Entidades Representativas dos
Participantes e Assistidos) para ouvir as
necessidades, dúvidas e sugestões. Já foram 9
reuniões e seguiremos realizando novos
encontros,  ampliamos nossos canais de
comunicação onde, semanalmente, trazemos
ações e resultados de forma simples e clara
através do e-mail marketing e redes sociais. A
Implementação do ERP também é um projeto
de destaque e está sendo cuidadosamente
acompanhado pelo time de tecnologia,
garantindo sua implementação. Em outro
campo, a nossa equipe jurídica conseguiu
avanços significativos no recebimento de
valores em processos judiciais, como é o caso
do precatório do Theatro Municipal, além de
atuar com sucesso no precatório da Secretaria
de Saúde do Rio de janeiro (a ser incluído no
exercício 2026). Temos muitas frentes de
trabalho acontecendo simultaneamente e todas
as áreas estão comprometidas com nosso
crescimento.

FD – Uma mudança significativa foi o processo
eleitoral. Como foi a realização no formato
100% digital?
Antônio Carneiro – A modernização do
processo eleitoral era uma necessidade. Em
2024, realizamos a primeira eleição de forma
totalmente digital, com segurança,
transparência e de fácil acesso. Também foi um
processo com a ausência de chapas,
individualizando os candidatos. Neste formato,
foram eleitos aqueles que, de fato, receberam
votos, garantindo um processo mais
democrático. Tivemos muitos aprendizados que
serão unificados em um Manual do Processo
Eleitoral, que será referência para eleições
futuras. Foi um marco na história da PRECE. 

FD – Uma mensagem final aos Participantes e
Assistidos?
Antônio Carneiro – Agradeço a todos pelo
apoio, pela confiança e pelo diálogo
constante. A PRECE é de vocês e para vocês.
Continuaremos trabalhando com ética,
profissionalismo e compromisso para garantir
um futuro seguro, moderno e humanizado de
todos os nossos participantes. Seguimos juntos,
com um olhar firme no futuro e os pés bem
firmados na integridade. O trabalho não vai
parar.

Presidente Antonio Carneiro com a Diretoria Executiva e
Representantes dos Conselhos Deliberativo e Fiscal 


